



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Sevilla cerró junio con una cifra récord de pasajeros tras crecer un 23,2%

- El número de usuarios ascendió a 666.903, gracias al fuerte dinamismo que volvieron a mostrar tanto el tráfico internacional como el doméstico
- Marruecos, Reino Unido, Portugal e Italia fueron los mercados foráneos con mayores progresiones
- Los pasajeros en vuelos con el extranjero se elevaron a 342.279, un 24,8% más que en junio del año pasado
- En el primer semestre de 2019, los viajeros repuntaron un 21,4%

12 de julio de 2019

El Aeropuerto de Sevilla cerró en junio con crecimientos. El pasado mes, 666.903 viajeros se trasladaron en 5.496 vuelos, lo que supone incrementos del 23,2% de pasajeros y del 10,2% de operaciones. Este balance obedeció al fuerte ritmo de incremento que mantuvieron tanto el tráfico foráneo como el nacional.

El grueso de los usuarios (666.425) se movió en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva). De ellos, 323.146 viajaron desde o hacia alguna ciudad española (+21,8%), mientras que 342.279 optaron por conexiones con el extranjero (+24,8%).

En relación con el tráfico foráneo, Francia (81.626 pasajeros en vuelos con este país), Italia (63.611) y Reino Unido (59.284) volvieron a ser, en términos absolutos, los mercados con mayor demanda, en un ranking en el que Alemania (36.961) mantuvo su fortaleza.

Las nuevas rutas con Austria (3.084 viajeros en vuelos con origen o destino a Viena), Hungría (3.226 en conexiones con Budapest) y Luxemburgo

(2.945 usuarios) también contribuyeron al notable repunte del tráfico foráneo, al no haber conexiones directas con esos destinos en junio de 2018

Gracias a esos buenos registros, los viajeros en vuelos internacionales representaron el 51,3% del volumen total de pasajeros del aeropuerto.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Sevilla atendió en mayo 5.496 vuelos, de los que 4.906 fueron comerciales, lo que representa un aumento del 20,7%.

Crecimientos en el primer semestre

La evolución de las estadísticas en junio contribuyó a que el aeropuerto registrase un balance muy positivo en el primer semestre del año, ya que la cifra de pasajeros acumulada desde enero se situó en 3.720.344, lo que supone un incremento del 21,4% en comparación con el mismo periodo de 2018.

De los 3.703.460 pasajeros comerciales contabilizados, 1.781.270 (+15,5%) viajaron en vuelos entre destinos nacionales y 1.922.190 (+27,3%) lo hicieron en conexiones internacionales.

En lo que a las operaciones se refiere, el aeropuerto registró 32.455 vuelos entre enero y junio, lo que supone un 16% más que en las mismas fechas del año pasado. De ellos, 27.610 fueron movimientos comerciales, lo que arroja un crecimiento del 18,5% respecto a los primeros seis meses de 2018.